

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0654
Ciudad Universitaria, 21 de agosto de 2025

UAEM celebra 15 Años de la Licenciatura en Seguridad Ciudadana y Ciencias Forenses

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), conmemoró el XV aniversario de la Licenciatura en Seguridad Ciudadana y Ciencias Forenses con una emotiva ceremonia que reunió a autoridades, docentes, estudiantes y egresados.

Esta ceremonia sirvió como una reflexión sobre los logros alcanzados y los retos futuros de esta carrera, que ha formado a profesionales dedicados a la seguridad, la verdad y la justicia.

Durante la celebración, se destacó el compromiso de la licenciatura con la formación de profesionales que contribuyen a la sociedad con respuestas basadas en la evidencia, la ética y la justicia.

El trabajo de los egresados está orientado a proteger la vida, los bienes y el entorno de la población, aportando información técnica y científica, para fortalecer los procesos de investigación y prevención de riesgos.

Cabe resaltar que la creación de la licenciatura, fue un esfuerzo multidisciplinario en el que participaron facultades como Derecho, Psicología, Medicina, Contaduría y otras áreas de la UAEM, con el fin de dotar a los futuros profesionistas de conocimientos en seguridad, violencia, criminología y protección civil.

En este acto se entregaron reconocimientos al mérito académico a docentes y estudiantes destacados por su desempeño ejemplar, además se develó una placa conmemorativa por el 15 aniversario de la licenciatura como un testimonio de su historia y evolución.

Resaltó la alumna del séptimo semestre, Diana Maribel Villanueva Ayala, quien en representación de la comunidad estudiantil, recordó la lucha de los estudiantes para consolidar la identidad de la carrera y exhortó a sus compañeros a mantener la unidad y la convicción para seguir transformando realidades y proyectar la relevancia de la licenciatura.

Dicha ceremonia concluyó con un llamado a seguir trabajando por los estudiantes, quienes son el alma de la universidad y el futuro de una sociedad que demanda seguridad, paz y justicia.

Encabezó el festejo Gloria Rosario Vergara Salinas, directora interina de la FDyCS; con la asistencia de Michelle Alejandra Onofre Díaz, directora de Comunicación Universitaria, en representación de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández; Edgar Molina Díaz, del Sistema Penitenciario del Estado de Morelos; Salomón Guerrero, en representación del Centro Estatal de Prevención Social de la Violencia de la Secretaría de Seguridad del gobierno estatal; Ermila Luna Vara, directora de la Facultad de Psicología; Enrique Clement Gallardo, director de Protección Universitaria; y Paola Toledo, secretaria de Extensión de la FDyCS, así como la comunidad de esta carrera.

Atentamente

Por una humanidad culta